

**Ergebnis Bezirksklasse Kleinkaliber**

Beim 3. Wettkampf mit dem Kleinkalibergewehr konnte unsere Mannschaft mit 801 Ringen die magische Grenze von 800 Ringen erneut erreichen. Beim Heimkampf auf dem Ettenberg war der Gegner aus Rottweil mit 822 Ringen aber das deutlich bessere Team. Bei Halbzeit der Meisterschaftsrunde liegen unsere Schützen auf einem guten zehnten Platz im Mittelfeld.

In der Einzelwertung bleibt Harald Müller als bester Mühlheimer auf Rang 15.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

<b>Name</b>	<b>Kn.</b>	<b>Lg.</b>	<b>St.</b>	<b>Gesamt</b>
Edwin Frey	88	94	85	<b>267</b>
Harald Müller	90	91	83	<b>264</b>
Lars Welte	87	95	88	<b>270</b>
Paul Betzler	68	79	64	<b>211</b>

**Kreisschützentag**

Am kommenden Samstag 30. Mai 2015 findet in der Böttinger Festhalle das Kreisschützentreffen statt. Die Veranstaltung beginnt mit dem Fahneneinmarsch um 16 Uhr. Die Mitglieder des Schützenverein treffen sich um 15.15 Uhr an der Tankstelle Schmid zur gemeinsamen Abfahrt. Mitfahrgelegenheiten sind vorhanden.